

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その21 (R 05. 05. 09)

～ ゴールデンウィークの後 ～

ゴールデンウィークが終わり、各家庭で工夫した過ごし方ができることと思います。アクティブでもゆっくりでも、有意義に過ごせたことは、とてもよいことです。

ゴールデンウィーク明けは、4月からがんばった疲れが出たり、新たな人間関係にうまく対応できなかったりすることもあります。

学校として、子供たちの様子を把握し、丁寧に対応したいと考えております。ご家庭で、何かお気づきの点がございましたら、担任まで連絡していただければと思います。



見つけたよ!

RESPECTにあふれる景色

【 5月 1日（月）】聞いた話の一言

衝動的に行動する場面を未然に防ぐ方法には、次の方法もあります。

- 手が出そうになったら、安心ポーズ「胸に手を当てる」を取って、息を吐く。
- 10まで「はやくち」で言ってみよう。
- 「せんせい」と言って、先生を呼ぼう。
- チクチク言葉をふわふわ言葉で言い換えよう。

「抜かしちゃダメだよ!!!」

→「〇〇さんの後ろに並ぼう。」

できたことを認めて、具体的に言葉で伝える。

「いいじゃん。」という言葉は、どの子供にとっても、自信につながります。

【 5月 8日（月）】5年生の一言

タブレットで県名のタイピングをうつソフトで学んでいたので、聞いてみました。

「勉強しているというより、遊んでいる感じです。でも、県名を覚えられるし、タイピングも速くなります。1週間くらい、がんばっています。」

知的好奇心から始まり、粘り強くがんばることによって、わくわくした学びにつながっていると感じました。

クイズ「次の県名は？」

①



②

